
 

諸 般 の 報 告 

（令和４年６月２８日～令和４年７月５日） 

 

６月２９日  陳情書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は次

のとおりです。 

  災害時の廃棄物の処理は復興には欠かせません。広域処理をすることによっ

て被災地は一日でも早く復興できます。ただ、受け入れ側も日常のゴミと同時

に処理する必要があり、事前の改修が必要です。改修には府や国からの十二分

な予算措置が必要不可欠ですが、寝屋川市議会・寝屋川市として予算措置と対

策の強化を陳情申し上げます。 

 

７月 １日  健康福祉常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、中林和江委員から質問の通告があり、種々質問がなされました。 （板

東敬治委員長、福田篤志副委員長、金子英生、北川健治、池添義春、野々下重

夫、中林和江、元橋理浩の各委員） 

  

７月 ４日  文教生活常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、太田徹委員から質問の通告があり、種々質問がなされました。（岡

由美委員長、奥大輔副委員長、北川光昭、馬場才、山﨑菊雄、辻谷恵一、太田

徹の各委員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（北

川健治議員） 

 

７月 ５日  総務都市創造常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項

の質問として、森本雄一郎委員から質問の通告があり、種々質問がなされまし

た。（久野須賀子委員長、西尾勝成副委員長、井川晃一、髙見雄介、村上順一、

中川健、中谷剣将、森本雄一郎の各委員） 

 


